

今年度第 1 回目の漁業就業支援フェアを開催しました

平成 24 年 6 月 3 日の日曜日に、札幌市の北海道経済センターで「漁業就業支援フェア 2012 in さっぽろ」を開催しました。北海道経済センターでの開催は初めてであり、アクセス等不安な面がありましたが、場所が分からないなどの混乱もなく、フェアは順調に開会、進行しました。

当日はイベント開催には絶好の良い天気になり、来場者も来場しやすかったものと思います。フェアには昨年度より 2 名多い 17 名の来場があり、その中には東京など道外からの 3 名が含まれていました。出展団体は 11 団体で、17 名の来場者は比較的多くの出展団体を廻ることができたようです。就職が困難な折、各来場者は熱心に漁業者などと話し合っていました。

相談会終了後、出展団体から長期実地研修に向けての 10 名の指名があり、今後、研修希望者、出展団体、漁業協同組合および北海道漁業就業支援協議会との検討により、順次研修生が決定していきます。

なお、今回のフェア開催に向けて広報などを行っていただいた各新聞社、北海道漁業協同組合連合会、道庁及び全国漁業就業者確保育成センターの担当者の皆様大変ありがとうございました。

